

PP, 8

19/09/2025

NACIONAL



El H, en el Altiplano

AMLO pidió la renuncia de Hernán Bermúdez: Claudia

AMLO pidió cesar a Hernán Bermúdez; ya está en el Altiplano

La Barredora. El ex secretario de Seguridad de Tabasco llega al país luego de un viaje de casi 29 horas desde Paraguay

G. VELA, R. MOSSO Y M.C. RODRÍ-GUEZ/ CIUDAD DE MÉXICO Y TOLUCA

La presidenta Claudia Sheinbaum reveló que su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, pidió la destitución de Hernán Bermúdez Requena como secretario de Seguridad de Tabasco, una vez que hubo indicios con organizaciones delictivas.

En conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la mandataria sostuvo que es importante que se dé a conocer cómo se descompuso Bermúdez Requena, quien renunció a su cargo en enero de 2024 y, un mes después, se libró una orden de aprehensión en su contra.

"Se va a presentar cómo fue que este personaje, que fue secretario de Seguridad de Tabasco, se fue descomponiendo y en qué momento se dan cuenta que primero ciones y quien puede estar vinculado con algún grupo delictivo.

"Cómo se pide su destitución por parte del presidente López Obrador a Tabasco, todavía no entrábamos nosotros, en el momento que hay indicios de que esta persona tiene algún vínculo y a partir de ahí él decide salir y

huir, y después, pues ya viene la nal Silvio Pettirossi, en Asunción, muy importante que se sepa to- rado, en Bogotá, Colombia. do este proceso, porque es muy cresía en acción", expuso.

de los vínculos del ex funcionario vestigación debe seguir su curso y recordó que el coordinador de Morena en el Senado, Adán el Aeropuerto Internacional de Augusto López, ha dicho que está dispuesto a declarar sobre el asunto, en caso de ser requerido por las autoridades.

> Asimismo, resaltó que la desfue solicitada por López Hernández, cuando era secretario de Gobernación, al mandatario interino Manuel Merino.

El Abuelo duerme en prisión

Hernán Bermúdez Requena, El no está cumpliendo con sus fun- Abuelo o El Comandante H, presunto líder de La Barredora, llegó a México después de un vuelo de casi 29 horas desde Paraguay hasta el aeropuerto de Toluca, de donde fue trasladado al Centro Federal de Readaptación Social número 1 del Altiplano.

> de la República despegó el miércoles del Aeropuerto Internacio- Policiaco.

investigación por parte de la fis- Paraguay. Sin embargo, hizo una calía de Tabasco y la Fiscalía Ge- escala de más de 12 horas, en el neral de la República, pero es Aeropuerto Internacional El Do-

Este jueves, la aeronave de la fácil para lo oposición la hipo-fiscalía retomó su ruta y arribó a México a las 11:25 horas, pero Sheinbaum señaló que la in- llegó a Tapachula, Chiapas. Esto avivó nuevamente especulaciones, ya que su destino original era

Toluca, Estado de México

A las 17:35 horas de ayer, el avión de la FGR despegó con destino a Toluca, para después trasladarlo al penal de máxima titución de Bermúdez también seguridad del Altiplano, en Almoloya de Juárez.

> En el fuero común. Hernán Bermúdez enfrenta una orden de captura librada por un juez de Tabasco por los probables delitos de asociación delictuosa, secuestro exprés y extorsión.

> El ex secretario de Seguridad Pública de Tabasco fue expulsado el miércoles de Paraguay y la FGR lo trasladó en el avión Bombardier Challenger 605, matricula XB-NWD.

Según investigaciones federa-El avión de la Fiscalía General les, Hernán Bermúdez fue el fundador de La Hermandado cártel

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP, 8

19/09/2025

NACIONAL





PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



PP, 8

19/09/2025

NACIONAL





Agentes cumplimentan orden de captura. ESPECIAL



El Comandante Harriba al penal de máxima seguridad en Toluca. IVÁNCARMONA